
Пр" лвтарии всех стран, соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

ДГ» 191 (7046) Суббота, 24 сентября 1977 года
Год издания 34-й

Цена 2 код.

ХРОНИКА
КУЛЬТУРНОЙ

жизни
□

И ЮБИЛЕЮ
ОКТЯБРЯ

Большинство мероприятий,
которые проходят в детской
городской библиотеке, посвяще-

ны сейчас предстоящему юби-
лею Советского государства.

На младшем ' абонементе в

настоящее время проходят

«Ленинские чтения». Работники
библиотеки в определенные

дни и часы ходят в детский
садик, к учащимся первых,

вторых, третьих классов, где

читают книги, делают обзоры
литературы, рассказывающей о

ПЛАН ДВУХ ЛЕТ
10-й ПЯТИЛЕТНИ—
Н 6 0-ЛЕТИЮ
О Н Т Я Б Р Я

-летию Октября -

достойную встречу !

КРЕПКОЕ СЛОВО ШАХТЕРОВ
22 сентября проходческая бригада Г. Г. Михайлова заверши-

ла план двух лет десятой пятилетки. Пройдено 7.640 погонных

метров горных выработок. До конца года бригада пройдет до-

полнительно 1.150 погонных метров.

Лучшая бригада филиала
Возглавляет социалистиче-

ское соревнование за достой-

ную встречу в коллективе фи- 

лиала ЛШО «Маяк» бригада 

А. Бобковой. 670 единиц

продукции дала она дополни-

тельно к плану с начала года.

Это дружный, сплоченный кол-

лектив. Каждый член бригады
— мастер своего дела. Здесь
любой ~ владеет несколькими

смежными специальностями,

что обеспечивает взаимозаме-

няемость. Опыт, четко отрабо-
танные операции, старание по-

могают коллективу постоянно

перевыполнять производствен-

ные задания.

В бригаде Н. А. Бобковой
восемь работниц досрочно ра-

портовали о завершении двух-

годовой программы. Сейчас они

трудятся уже в счет 1978 года.

Среди них Л. Н. Сидельникова
— всеми операциями процесса

пошива изделий владеет она,

Г. И. Кольцова, труд которой
отмечен орденом Трудовой
Славы III степени, Т. В. Смир-
нова — молодая работница 28
июля выполнила план двух лет

десятой пятилетки.

Но не только количественны-

ми показателями характеризу-

ется труд передовиков. Про-
дукцию высокого качества от-

правляют они потребителям.
97,7 процента ее идет первым

сортом. До минимума сведены

в бригаде переделки работ: ли-

мит их 6 процентов, коллектив

укладывается в два процента.

Этому способствует высокое

мастерство работниц, а также

внедрение новой высокоэффек-
тивной техники.

В. ПЕТРОВА.

В эти дни в цехе „карьер"
9.272 тонны известняка до-

был за 8 месяцев сверх плана 

коллектив цеха «карьер» це-

ментного завода. Половина из

них приходится на смену, воз-

главляемую коммунистом А. А. 
Трижды с начала го-

да этот коллектив выходил по-

бедителем социалистического

соревнования в честь 60-летия
Великого Октября.

Отличных производственных

показателей добиваются води-

тели автомашин «БелАЗ-540»
А. Л. Волков и А. А. Беряев,
выступившие с инициативой о

принятии на себя ответственно-

сти за сохранность автомашин

и проведении текущих ремон-

тов своими силами. Она нашла

широкую поддержку в коллек-

тиве. Тщательная ежедневная

проверка машин, подготовка

их к выходу на линию замет-

но повысили производитель-

ность автомобилей — они ред-

ко выходят из строя.

Около 8 тысяч тонн груза

дополнительно Перевез с начала

года коммунист А. Л. Волков.
Сейчас он работает в счет ноя-

бря 1977 года. Тон в социали-

стическом соревновании зада-

ют также водители Б. А. Шме-
лев, коммунист Н. А, Стаскж,
Б. И. Борисов.

ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗА „РОДИНА'

В период жатвы в совхозе «Родина» отмечалась работа пе-

редового механизатора Анатолия Петровича Чистякова , который

по итогам социалистического соревнования за десятидневку зна-

чительно перевыполнил плановые задания.
НА СНИМКЕ : А. П. Чистяков.

ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ
Имя Оли Язецкой еще пока

мало кому известно в районе.
Вот маму ее Евгению Павловну
многие знают. Знают, как одну

из лучших телятниц не только

фермы Монастырек, но и объеди-
нения «Родина». Всю свою тру-

довую биографию Евгения Пав-
ловна посвятила работе в живот-

новодстве.

' И своей дочери Е. П. Язецкая
сумела привить любовь к живот-

ным, к сельскохозяйственному
труду. После 8 классов Оля по-

ступила в Бегуницкое сельскохо-

зяйственное профессионально-
техническое училище. Стала ма-

стером машинного доения второ-

го класса, а год назад пришла

■ работать на «мамину» ферму
дояркой.

Сейчас в экране социалистиче-

ского соревнования мастеров ма-

шинного доения фермы Монасты-
рек ее фамилия рядом с фами-
лией опытнейших доярок. За 8
месяцев юбилейного года комсо-

молка Ольга Язецкая получила

от каждой коровы по 2.583 ки-

лограмма молока, что на 313 ки-

лограммов больше, чем в пре-

дыдущем году за этот же пе-

риод.

Особенно высокие надои в ее

группе были в августе — 410
килограммов в расчете на одну

корову. И в сентябре О. Язецкая
ежесуточно от каждой из своих

питом ниц получает в среднем по

12 килограммов молока.

А. БЕДОВА.

ПРИХОДИТЕ В СУББОТ У...99

Бригаде каменщиков С. П. Петрова из СУ-322
22 сентября полдня пришлось ждать раствора.

В результате было потеряно 120 человеко-дней.-
И это только одна бригада, одного стройуправ- 
ления и всего в один день. А таких коллективов

в городе немало, и все они до обеда в тот день

не получили раствор. Бригадир, депутат горсо-

вета коммунист С. П. Петров и начальник уча-

стка № 3 СУ-322 коммунист В. П. Цухлов ре-

шили 22 сентября воочию убедиться, в чем

причина задержки раствора, и побывали на ком-

бинате «Стройдеталь».

10 часов 25 минут. На бетон-
но-растворном узле комбината
«Стройдеталь» тишина. Водители
копаются в двигателях своих са-

мосвалов, погода, сухая, солнеч-

ная — только работай. Диспет-
черь .узла поясняет, что с утра

ликвидируется поломка,, поэтому

все и встало. Смотрим график-
заявку выдачи бетона, и раство-

ра. На объекты СУ-322 раствор

будет, правда, лишь после обеда.
Как же так, ведь его заказывали

на утро? И правда, по графику
видно, что заявлен раствор на

утро, но чьей рукой это пере-

черкнуто и перенесено на после

обеда?

— Это главный инженер ком-

бината Г. М. Пузыренко так

сделал,' — поясняет диспетчер.

Непонятна тактика. И еще бо-
лее непонятно, почему главный
инженер дал распоряжение сего-

дня с утра направить в Ново-
селье в распоряжение ПМК:102
целых семь (!) машин бетона
подряд? Да с такой массой бето-
на рабочие сразу и не справятся,

а значит и там будет лихорадить.

Смотрим заявку на следующий
день. Такая же история. Заказ на

раствор для СУ-322 был на 8 и

далее часов. Но все это вычерк-

нуто рукой Пузыренко и подпи-

сано на вторую половину дня.

Подобная картина и с бетоном;
почти весь он отправлен в ПМК-
102 — 16 кубометров, а только

4 кубометра ушло в стройуправ-
ление № 322.

Спрашиваем у диспетчера и

рабочих узла, почему так часты

поломки. Ответ —как крик души:

оборудование - старое, а ремонт-

ной службы на узле нет, прихо-

дится «побираться» по цехам. И
еще. Обед у диспетчера с 12 до

12 часов 30 минут, а у строите-

лей —с 12 до 13 часов. Соответст-
венно н разное окончание рабо-
чего дня. Отсюда получаются и

неувязки с выдачей бетона и ра-

створа. Пробуем добиться ясно-

сти у главного инженера.

. Встретил он нас откровенно

холодно.

.— Сейчас у меня инспекция

по кранам. С вами может быть
разговор лишь в субботу.

Пытаемся узнать, почему стоит

бетонно-растворный узел. Но
Г. М. Пузыренко, оказывается,

не поставили в известность об
этом, тем более ему не до чего

— инспекция. И снова попытка

узнать, почему в заявке часы

отгрузки раствора перенесены.

Есть, мол, объекты и поважнее.

Не ответил главный инженер,

есть ли двусторонний договор

между комбинатом и строптре-

стом № 63 на поставку бетона и

раствора. Не захотел он расска-

зать и о стабильности службы
профилактики на бетонно-раст-
ворном узле. Ответ был одни:

приходите в субботу, а пока,

мат, все постоять может...

Д. ШЕВЧУК.

Ленине и его соратниках, пер-

вых революционерах и их

борьбе за рабочее дело.

На старшем абонементе на-

чалась подготовка к «Предь-
октябрьской неделе». Прохо-
дить она будет с 26 октября по

4 ноября. Каждый день в этот

период состоится какое-то оп-

ределенное мероприятие; кон-

ференция или вечер, обзор или

устный журнал.

К этому времени сейчас биб-
лиотекари развернули широ-

кую подготовку. Координиру-
ют работу со школами, чтобы

более правильно спланировать

«Предъоктябрьскую неделю»,

рекомендуют учащимся прочи-

тать определенную литературу.

Это поможет стать школьникам

активными участниками библи-
отечных мероприятий.

СПЕНТАНЛИ
В ГОРОДЕ И РАЙОНЕ
В новом концертном сезоне

народный театр Дворца куль-

туры завода «Сланцы» плани-

рует ряд выступлений на кон-

цертных площадках города и

района.
Вчера участники народного

театра и юношеской студии

вывозили свой спектакль «Дом
под солнцем» в поселок Чер-

новское. Другой спектакль

«Дуэль» из прошлогоднего ре-

пертуара самодеятельные арти-

сты покажут на сцене Дворца
культуры завода «Сланцы» 10

октября. Выступления будут

одновременно сочетаться с ра-

ботой над новыми постановка-

ми, которые выйдут на суд зри-

телей в новом концертном се-

зоне 1977 — 1978 годов.

ВСТРЕЧА

С ВЕТЕРАНАМИ
Встреча с ветеранами при-

надлежит циклу мероприя-

тий, посвященных 60-летию Ве-
ликого Октября, проходит ко-

торый в Доме культуры горня-

ков.

Вчера здесь собрались не

просто ветераны, а ветераны

— участники боев за освобож-
дение сланцевской земли от

немецко-фашистских захватчи-

ков. Старшеклассники первой и

третьей школ слушали их ин-

тересный рассказ о военном

прошлом нашего края.

ВЕЧЕР ДЕТСКОЙ
ХУДОЖЕСТВЕННОЙ

САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ
В воскресенье, 25 сентября,

в Доме культуры горняков со-

стоится традиционный вечер

участников художественной са-

модеятельности.

В нем примут участие дет-

ские танцевальный, драматиче-

ский коллективы, клуб авиамо-

делистов и радиолюбителей.
Детям будут вручены подар-

ки. Будут также подведены

итоги за прошедший концерт-

ный сезон, поставлены задачи

на нынешний.

ЛЕКЦИИ ПЕРЕД

СЕЛЬЧАНАМИ
В эти дни автоклуб № 3

отдела культуры горисполко-

ма организовал в селе ряд

лекций. Так, в совхозе «Роди-
на» выступил член городского

отделения общества «Знание»
В. Ф. Михайлов. Перед трудя-

щимися механических мастер-

ских совхоза «Старопольский»
с темой «Поэзия Есенина» из

цикла лекций по литературе,

который организован при ав-

токлубе, выступил член город-

ского отделения общества
«Знание», режиссер народного

театра Дворца культуры за-

вода «Сланцы» Ю. В. Сазо-
нов.

В совхозе «Сланцевский»
побывала заведующая отде-

лом культуры горисполкома

О. В. Матвеева. Она расска-

зала слушателям о политике

КПСС в борьбе за разрядку

международного напряжения.

Лекционная пропаганда на

темы социальных, экономиче-

ских, политических, правовых

знаний, знаний по 'культуре
занимает ведущее место в по-

вседневной деятельности это-

го автоклуба.



2 страница «ЗНАМЯ ТРУДА» 24 сентября 1977 года

НАВСТРЕЧУ
60-ЛЕТИЮ
ОКТЯБРЯ ...НАМ ОБ ЗТОМ НЕ ПОМНИТЬ

ЗА „Н Р У Г Л Ы М С Т О Л О М " РЕДАКЦИИ

Война откатывалась от Ленинграда на

запад. Впереди было еще больше года

боев до Победы. Советское правительст-

во 29 марта 1944 года приняло поста-

новление «О первоочередных мероприя-

тиях по восстановлению промышленно-

сти и городского хозяйства Ленинграда
в 1944 году». В 1945 году правительство

принимает аналогичное постановление на

1945 год, а через месяц после Победы
— 10 июня 1945 года — выходит в свет
знаменательный правительственный до-

кумент — «О восстановлении и разви-

тии сланцевой промышленности Эстон-
ской ССР и Ленинградской области и

об обеспечении газом города Ленингра-
да». 18—19 июля 1945 года состоялась

9-я сессия Ленинградского городского

Совета депутатов трудящихся, на кото-

рой шел разговор о мерах по выполне-

нию постановления правительства.
Постановление правительства, решение

сессии заметно ускорили восстанови-

тельные работы в Сланцах. Сюда на воз-
рождение шахт направились тысячи ра-

бочих, возвращались в город его пер-

востроители.

В августе нынешнего года исполни-

лось 30 лет с того дня, как была восг

становлена первая шахта рудника —

шахты № 1 (ныне первый район шахты

«Ленинградская»). Радостный это был
день для города, который медленно под-

нимался из руин. И сегодня еще у ве-

теранов живы в памяти те не так уж

далекие дни.

Мы пригласили в редакцию на встре-

чу за «круглым столом» некоторых из

участников восстановления шахт рудни-

ка и города. В беседе участвовали: Ан-
тон Кузьмич Хорьков и Михаил Ивано-
вич Иванов — ныне пенсионеры, токарь
Петр Семенович Сироткин, машинист

машин и механизмов обогатительной
фабрики шахты «Ленинградская» Лидия
Дмитриевна Нетрусова, раздатчик ам-
монита Николай Алексеевич Ефремов,
горный мастер участка № 1 шахты «Ле-
нинградская» Сергей Иванович Слепу-
хин, раздатчик аммонита Герой Социа-
листического Труда Иван Купреевич Мас-
ляников (на снимках — слева направо).

ОДНИМ ИЗ ПЕРВЫХ - В 1944 ГОДУ — ПРИЕХАЛ В
СЛАНЦЫ ВОССТАНАВЛИВАТЬ ШАХТЫ М. А. ЕФРЕМОВ.

волокли на себе связки бре-
вен для финских домов, для

бытовых сооружений. Из Пес-
виц нужно было к реке под-

тащить бревна для шпал с

таким расчетом, чтобы весной
по паводку их доставить бли-
же к первой шахте. За зиму

мы все сумели сделать. А за-

тем на себе разносили эти

шпалы до бункеров первой и

второй шахт. Железную доро-

гу от второй шахты к первой
тоже, практически, на своих

руках тянулн. Сроки были
жесткие, об усталости и тя-

жести не думали: ведь без
железной дороги невозможно

было вести откачку первой
шахты, туда нельзя было ина-

че доставить ' ни цемент, ни

другой строительный материал.

Позже, когда все подгото-

вительные работы были за-

вершены, нас, наиболее про-

явивших себя ребят, взяли

на бетонировку ствола и на

его очистку.

Затем к шахте был подо-

гнан энергопоезд, и начали от-

качку воды из шахты. Это
было уже весной 1945 года.

Впоследствии мне пришлось

заниматься снабженческими
делами — доставать строи-

тельные материалы, моторы и

т. д. Потом необходимость
заставляла работать и в орсе,

и зав, столовой, и начальни-

ком участка, и горным масте-

ром. Пока было здоровье —

все вытягивал.

И вот теперь вспоминаешь

те годы, и диву даешься: как

люди все вынесли?! Ведь хо-

тя бы кто слово сказал, что

есть нечего, что одежды не

хватает. Знали что надо сде-

лать — и делали. Одно вол-

новало: успеем ли к сроку.

Долгое время никто из нас

не имел понятия о выходных

днях.

И еще запомнился накал

партийной работы. П. Г. Ми-
няев — он у нас секретарем

парторганизации был в пер-

вые годы — все время с ра-

бочими. Очень большое вни-

мание уделял восстановлению

шахт обком партии. Не пом-

ню месяца, чтобы у нас здесь

не бывал и не интересовался

ходом восстановления шахт

первый секретарь обкома
КПСС т. Кузнецов, другие

товарищи. Естественно, все

мы чувствовали ответствен-

ность за дело и работали не

жалея сил.

ГРОМАДНАЯ

— Я прибыл в Сланцы 16
декабря 1944 года. Попал я

сюда неожиданно.

В июне 1944-го меня ранило,

я лежал в госпитале в Ленин-
граде. В госпитале сказали:

воевать тебе больше не при-

дется из-за болезни, придется

ехать домой. Сам я из Крас-
ноярска, знал, что с врачами

в то время было на родине

трудно. А меня предупредили,

что периодически надо пока-

зываться докторам. Решил я

держаться ближе к Ленингра-
ду или попроситься на фронт.

' Написал один рапорт, второй,
но все ответа не было.

Как-то в один из дней ме-

ня и еще нескольких товари-

щей посадили на машину и

повезли в обком партии. Ска-
зали там, что Ленинград нуж-

дается в топливе больше, чем

в хлебе. Одни из нас поехали

на заготовку торфа, другие—

дров, а я попал сюда. в

Сланцы. Перед уходом из об-
кома меня предупредили: там,

куда ты едешь, ничего нет,

кроме работы; это — как

фронт, ты должен показать,

как надо работать.

В госпитале меня собрали,
в дорогу еды дали. И 16 де-

кабря 1944 года я приехал в

Сланцы.

Начал искать шахтоуправ-

ление, у меня туда было пред-

писание. Зашел на ЦЭС, там

кое-какие помещения уже бы-
ли оборудованы, стояли печки.

До вечера ждал М. С. Аза-
рова — начальника шахтоуп-

равления. Прибыл он, гово-

рит: иди на первую шахту,

здесь ночевать негде, там и

устроишься. Идти куда — не

знаю, а уже темно. По дороге

попал к бункерам, время

позднее, решил заночевать.

Дров было достаточно, развел

костер...

Утром спросил у встречных

ребят, как пройти к шахте.

Было тогда на шахте три

разбитых здания. В одном из

зданий оборудовали второй
этаж под жилье, устроились

по-фронтовому.

Первое, с чего мы начали,

стали строить баню, пекарню,

не было у нас ни лошади, ни

тем более машины. Из леса

НА ВСЕ РУНИ
МАСТЕРА

АНТОН КУЗЬМИЧ ХОРЬКОВ,
в Сланцы приехал по зову С. М.
Кирова в августе 1934 года.

...Через полгода освоился, и

меня даже бригадиром назначили.

Тогда не было такого четкого

разделения труда, как сейчас. На-
до было уметь все — и бурить,
и пути настилать, и забутовку де-

лать... Доходили до всего сами.

Были, правда, среди нас ребята
из Донбасса, так с тех пример

брали.

Потом стал я работать десят-

ником на ВШТ. В то время уже

было больше 30 лошадей в щах-

те.

Тяжело было, но энтузиазма,

энергии— хоть отбавляй. Помнит-
ся, в 1937 году вода начала за-

тапливать шахту, Под рукой ниче-

го не было. Так мы клали стенкой
породу, скрепляли ее... навозом.

Надолго ли этого сооружения хва-

тало? Вода чуть надавит — и про-

рвало стенку. Потом подоспела

ТЯЖЕЛО БЫЛО ВИДЕТЬ ГОРОД, ШАХТЫ, КОТОРЫЕ ПО-

СТРОЕНЫ ТВОИМИ РУКАМИ, В РУИНАХ. И БЫЛО У ВЕТЕ-
РАНОВ ОДНО ЧУВСТВО - БЫСТРЕЕ ВОССТАНОВИТЬ РАЗ-
РУШЕННОЕ...

подмога, сверху стали спускать

нам кирпичи, раствор,,. Воды бы-
ло так много, что нам пришлось

сбить плоты и на них транспор-

тировать груз...

...Шло время. Меня послали на

вторую шахту комсоргом, там я

и проработал до войны.
Во время войны был на Ленин-

градском фронте, на Ораниенба-
умском плацдарме ранило меня,

лежал в госпитале. Через Ладож-
ское озеро вывезли сквозь бло-
кадное кольцо.

После войны в 1947 году вер-

нулся в Сланцы, Пошел сначала

на вторую шахту, потом решили

взяться за первую, перешел туда.

Затем «перебросили» нас на про-

ходку стволов шахты № 3,
Город? Да его и не было, С

первой на вторую шахту ходили

пешком. На месте Лучек один

дом тогда стоял — все, что оста-

лось от довоенной деревни. Это
уже потом, в 50-х годах. Лучки,
как грибы после дождя, стали

расти...

III
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МИХАИЛ ИВАНОВИЧ ИВА-
НОВ, в Сланцы приехал в 1935
году.

— В 1935 году нас пригласили

в Псков. Выступал тогда, помню,

перед нами комсорг Миша Алек-
сандров, Рассказывал о стаханов-

цах, показывал портреты передо-

виков в «Псковской правде», об-
разцы сланца... Решили мы ехать.

Сразу же нас распределили: кого

на шахту имени С. М. Кирова, ко-

го на первую, кого на вторую. Я
попал на первую.

Строили мы ,ее до 20 апреля

1936 года. Когда все закончили,

нашу бригаду — руководил тогда

ею Корпачев — «перебросили» на

вторую шахту. Проходили опять

ствол, прошли ствол ' — бетони-

ровали его.

Потом понадобились взрывники

и бурильщики. Освоил я эту спе-

циальность, и до самой войны так

работал на второй шахте.

После войны вернулся в Слан-
цы. Семья моя уже здесь была.
Жили в бывшей смазочной, сте-

кол не было,.. Постепенно устрои-

лись.

Зрелище шахт было страшное.

Все кирпичные надстройки, копры,

разные балки — все было взорва-

но и брошено в ствол. Вот нам и

предстояло все это выдать на-го-

ра. Рабочей силы было мало, тру-

дились в бригаде вместе с плен-

ными немцами. Нас тогда, помню,

двое русских было в смену: один

мужчина на насосе и я. Спустишь-
ся в бадье в ствол, цепляешь —

немцы лебедкой тащат наверх.

Если что не поддается, приходи-

лось взрывать. Взрывник в то вре-

мя я был один, так что достава-

лось...

„ПРИЕЗЖАЙ,
НУЖНЫ

ТОКАРИ..."

л-

ПЕТР СЕМЕНОВИЧ СИРОТ-
КИН, и Сланцах с 1935 года.

— Приехал сюда не один — с

отцом. Было мне тогда 16 лет.

Помню, начальником мастерских

тогда был инженер Попов.

Попов взял меня. Начал я

учиться токарному делу, через не-

делю перевели меня на обучение
фрезеровщиком - строгальщиком.

Потом учился на слесаря, затем

понадобились токари — я опять

в ученики пошел... Так и работал,
как говорится, по механической
части, до 1939 года. Призвали в

армию, вернулся в Сланцы я лишь

в 1946 году, предварительно на-

писав письмо сюда. Мне ответи-

ли: приезжай, нужны токари,

Приехал, но до ЦЭММ не до-

шел: перехватили на полдороге,

пригласили на строительство. Ра-

ботал, правда, на токарном стан-

ке. А затем все-таки перешел к

себе, в мехмастерские (сейчас ре-

монтно.-механический завод). Вся
наша работа была направлена на

подготовку пуска шахты.

Потом избрали меня председа-

телем постройкома треста, кото-

рый восстанавливал шахты. Но
тялуло к токарному, и через не-

которое время возвратился в

ЦЭММ, Немного поработал, и

вместе со'станком отправили ме-

ня на восстановление второй шах-

ты. И с тех пор я не расстаюсь

с шахтой. Любопытно: как-то

схватились, а приказа о моем пе- Ф*
реводе на шахту нет, вот только

года четыре назад в архивах на-

шли акт «О передаче на шахту то-

каря Сироткина со станком,.,».

КОГДА ТЯЖЕЛО МУЖЧИНЕ, ЭТО, ПОРОЙ, ВОСПРИНИ-
МАЕТСЯ КАК САМО СОБОЙ РАЗУМЕЮЩЕЕСЯ. НО В ПЕРВЫЕ
ГОДЫ ПОСЛЕ ВОЙНЫ ВСЕ ТЯГОТЫ ДЕЛИЛИ С МУЖЧИНА-
МИ И ЖЕНЩИНЫ. ОНИ РАБОТАЛИ В СТРОИТЕЛЬСТВЕ, В
ШАХТАХ, НА САМЫХ ТЯЖЕЛЫХ РАБОТАХ.,.

ЗАНИМАТЬСЯ ПРИХОДИЛОСЬ ВСЕМ
ЛИДИЯ ДМИТРИЕВНА НЕ- дилось всем — и грязь убирали,

ТРУСОВА: и вагоны толкали... Затем нас пе-

— В 1946 году привезли нас в редали на вторую шахту, работа-
Сланцы. Работали сначала на ли путевыми, возили на площад-

первой шахте. Заниматься прихо- ках щебенку.

В 1949 году нас, как строите-

лей, передали на сооружение

третьей шахты. Работала я там

в компрессорной, висела в люль-

ке на откачке воды (тогда насо-

сы в люльках были). Внизу ра-

бочие — бурят, готовят взрыв.

Как только сигнал ■ — я по лест-

нице выходила наверх., И вот так

в смену по нескольку раз: ПО
метров вверх-вниз,

В 1962 году я уже наклонные
стволы строила...
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НЕЛЬЗЯ
БЫЛА ПУЩЕНА ПЕРВАЯ

ШАХТА, В 1948 ГОДУ — ВТО-
РАЯ. ПОТЕКЛИ РАБОЧИЕ
БУДНИ. БУДНИ, НО КАКИЕ
НЕЛЕГКИЕ...

СТРОИМ ГОРОД
СЕРГЕЙ ИВАНОВИЧ СЛЕПУ-

ХИН:
— Для нас время не кажется

таким далеким. В августе 1947
года я прибыл в город. В Лучках,
помню, стояла одна баня на реке
Ку шелке да небольшой дом. Сам
я строитель, в то время было
строительное управление шахты
№ 3. Вот мы и возводили жилье
для шахтеров. Год работал ка-

менщиком.
Начали с закладки улиц Шах-

теров, Строителей, Сталина (ныне
Ломоносова), Первые дома те,
что сейчас под номерами 7, 8,
Эти объекты, помню, нужно было
во что бы то ни стало к 7 нояб-
ря, и к 30-й годовщине Октября
сделали.

Строили мы дома тогда неболь-
шие, селились лрди плотно —

нужно было много рабочей силы.
На свои условия не обращали
внимания — нужна была работа,
нужно было строить город.

Потом меня направили в ФЗО
№ 23 (ныне СГПТУ № 215), Так
я начал приобщаться к шахтер-
ской профессии. Отзанимались
три месяца, и я попал на первую
шахту, там как раз проходили
околоствольиые выработки. В
феврале 1948 года вошла в строй
вторая шахта, и меня перевели

туда.

В декабре 1949 года послали
меня в Донбасс учиться на масте-
ра производственного обучения.
Окончил техникум узкой специ-
альности и возвратился в горно-

промышленную школу. Два года
проработал там, а потом снова
— на шахту. Был бригадиром,
сейчас горным мастером на уча-

стке Л? 1.

ТРУДНО,
НО НАДО

ИВАН КУПРЕЕВИЧ МАСЛЯ-
НИКОВ:

— В марте 1947 года я при-

ехал сюда для учебы в горнопро-
мышленной школе. Практику про-

ходили на первой шахте. Учил-
ся на бурильщика, окончил учи-

лище с отличием. И здесь случи-

лась беда: во время работы по-
ломало руки. Три месяца лечился,

и врачи отправили меня на лег-

кий труд. Работал на калорифере,
на вентиляторе, на сортировке.

Потом ушел в проходку, это бы-
ло в 1953 году. Работал в бригаде
И. А. Гаврнлова, много я взял от

него. Когда возникла необходи-
мость создать бригаду, меня ту-

да рекомендовали.

По итогам выполнения 7-летне-
го плана мне присвоили звание
Героя Социалистического Труда.
Было это в 1966 году.

Время было нелегкое. Говори-
ли часто так: там трудно, надо
пойти и организовать. Что ж, шли^
и делали. Первый рекорд проход-"
ки у нас был такой. Нужно было
разрезать столб в кратчайший
срок. В то время его резали за
6 месяцев. Мы решили уложиться

в два месяца, иначе было нель-
зя — под угрозу ставилась добы-
ча сланца,

И сделали. Вместо одного цик-

ла брали два в смену, улучшили
организацию труда, И в месяц да-

ли три плана (это было в 1957
году)...  

Короткие, но емкие рассказы
ветеранов. За их кажущейся
простотой — нечеловеческий труд,
энтузиазм, самоотверженность. И
сегодня, в канун 60-летия Октя-
бря, видишь, что живет память о
ветеранах, о тех нелегких годах
в сегодняшних делах шахтеров.

Беседу за «круглым столом»
вел и рассказал о ней

Г. ГРАДОВ.

ВОВСИЩЕ я ехала с весе-

лым настроением: мне

сказали, что совхоз «Осьмин-
ский» принимает студентов

Ленинградского горного ин-

ститута хорошо, обеспечивает
их всем необходимым, значит

и ра-ботать должны ребята
неплохо. Надежды не оправ-

дались.

ТРЕБУЕТСЯ...
НЯНЯ
СТУДЕНТЫ НА
КАРТОФЕЛЯ

,„По деревне группами хо-

дили студенты, хотя время
обеда давно уже -кончилось.

Как выяснилось, у них в этот
день должна быть баня. Но
запланированное мероприятие

не состоялось: никто не пре-
дупредил истопника.

Директор совхоза Г еннадий
Юлиусович Штейнберг искрен-

не расстроился, узнав о том,

что у ребят даром прошло
полдня. А как же баня?

— Ну что же, баня будет
завтра. Должны же люди
привести себя в порядок," —

сказал он.

Руководитель отряда Сергей
Михайлович Судариков ска-

зал:

— Потенциальные возмож-

ности у нас большие, но
очень много «но»: поле, где
мы работаем, находится за 12
километров от деревни, ездим

мы туда на автобусах, кото-

рые очень часто ломаются или

опаздывают. Второе: нас не
обеспечивают работой, мы

буквально сидим на хвосте у

копалок. Это расхолаживает.

Примерно то же я услыша-

ла и от студентки Александры
Коцюба:

— Мы ехали сюда с таким
настроением... Думали, орга-

низуем соревнование... А
здесь... Смотрим, трактористы

не торопятся, зачем же нам

тогда спешить?
Все эти слова не вязались

с тем, что я слышала о совхо-
зе и о работе здесь студентов.

9 сентября в Овснще по
инициативе студентов была
организована встреча ребят с
директором совхоза, главным

агрономом и секретарем пар-
тийной организации. На этом

собрании были обсуждены все
вопросы: работа транспорта и

к а ртофелекопа-
лок, учет и

оплата труда,

бытовые усло-

вия. В частно-

сти, ребята спра-

шивали: почему

— не готовят фронт
УБОРКЕ Р абот заранее?

Так сначала и

было. Механиза-  
торы с 6 часов

" утра наезжали

Но однажды 30
остались в

борозды.
тонн картофеля
поле на ночь, и его, подморо-
женный, пришлось отдать на
корм скоту. Решение главного
агронома А. К. Кашеева впол-

не справедливо: лучше ребя-
там идти вслед за картофеле-
копалками, чем совхозу терять

урожай. Некоторые обиды
студентов просто вызвали
улыбку на лицах совхозного
руководства: «На поле стояли
две машины, а мы за 200
метров таскали ящики с кар-
тошкой». Конечно, это не-
легко, но достаточно было ко-

му-то из ребят подойти к шо-
феру и попросить его подъ-
ехать поближе. Взрослые лю-
ди не додумались до такого.

Студенты знают, что в сов-

хозах им рады, ждут их помо-
щи и считают, что труд их то-
же должен кто-то организовать,
а не они сами. Так получилось
и в Овснще. Никто — ни ре-
бята, ни их руководители,

узнав о том, что бани не бу-
дет, не пришел к совхозному
начальству, не подумал о том,
чем занять эти полдня. Вот и
получился незапланированный
выходной.

А баня на следующий день
была. Директор сдержал сло-

во.
В. СМЕЛИК,

студентка факультета
журналистики ЛГУ.

Не успевает пройти посевная, как начинается пока:,
за покосом— сбор нового урожая. И все это время столовая
совхоза «Старопольский» принимает своих посетителей.
Первая задача коллектива этого предприятия — накор-
мить трудящихся качественной, высококалорийной пи-
щей. быстро обслужить. Большую долю труда вкладыва-
ют в это дело повара Е. А. Янчук, В. Н. Фомченкова,
А. А. Феоктистова и Л. П. Кузнецова (она на снимке).

Фото О. Германа.
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ПАССИВНОСТЬ
ПЙСЬИА ИЗ ДВОРЦА НУЛЬТУРЫ ЗАВОДА „СЛАНЦЫ"

ВСЯКИЙ РАЗ, когда бы-
ваещь нынче во Дворце

культуры завода «Сланцы», не

покидает ощущение поселив-

шейся здесь тишины. Стран-
но,., Ведь это культурное учре-

ждение ассоции-

руется с широ-

ко известным в

городе и обла-
сти народным танцевальным

ансамблем «Мозаика», народ-

ным театром драмы, клубом
авиамоделистдв,.. Видимо, чем

больше думаешь о возможно-

стях Дворца, тем больше по-

нимаешь, что накопленный бо-
гатый опыт работы не исполь-

"зуется здесь полностью. Дво-
рец культуры как бы топчется

на одном месте, хотя темп жиз-

ни диктует обратное.

Надо сказать, что, с каких

бы позиций мы ни оценивали

работу Дворца культуры ' за

последнее время, во всем вид-

ны существенные недоработки.
Если работа с детьми ведется,
то взрослое население, моло-

дежь остается в стороне. По-
этому приходится констатиро-

вать тот факт, что хотя Дво-
рец культуры и призван воспи-

тывать молодежь, однако сам

он находится во власти непри-
тязательных вкусов. Нет здесь
разумных пропорций в прове-

дении танцевальных вечеров и
мероприятий с молодежным

уклоном, которые несли бы в
себе воспитательный, познава-

тельный характер. Вечера ху-

дожественной самодеятельно-

сти редки, не говоря уже о те-

матических вечерах отдыха,

диспутах, встречах. Для моло-

дежи крайне мало любитель-
ских объединений, А ведь Дво-
рец культуры — профсоюзный.
Укрепив связь с общественны-
ми организациями предприя-

тия, в первую очередь— с проф-
союзными, вполне можно бы-
ло бы вести речь, допустим, о
создании клуба рационализато-

ров. о проведении серии тема-"
тических молодежных вечеров,

об организации КВН или на-
родных университетов, о вне-

дрении других форм клубной
работы.

Если бы общественные орга-

низации завода активнее вме-
шивались в жизнь своего проф-
союзного Дворца, не пришлось

бы, возможно, говорить о на-
родном танцевальном ансамбле
«Мозаика», Настораживает се-

годня работа этого коллектива.

Все мы знаем, какую извест-
ность завоевал ансамбль, ко-

торым руководит заслуженный
работник культуры РСФСР
В. А, Комусиди, Учитывая это,

мы вправе требовать от него
большей отдачи, чец она есть

на самом деле.

В протоколе собрания пар-
тийной организации Дворца
культуры о работе ансамбля
«Мозаика» можно встретить
высказывания коммунистов о

том, что работает ансамбль как
бы для смотров, надо бы ему

больше выступать у себя в
. районе и городе', В самом де-

ле, выступление «Мозаики» на
концертных площадках в рай-
оне редки. В чем же дело?

Дело в том, считают, новый
директор О. Н. Бобылев, быв-
ший директор Г. Л. Таубин,
да и сам В. А. Комусиди, что
коллектив, образно говоря, пе-

рерос сценические площадки
нашего района. Ему нужна

большая сцена, где можно бы-
ло бы показывать крупномасш-

табные танцы, которые сегодня,

в репертуаре ансамбля. Ко-
нечно, нельзя требовать, чтобы
В. А. Комусиди, спедиализиру-

ющийся на крупных постанов-

ках', мельчил их. Однако масш-

табные танцы чаще, чем сей-
час, Можно показывать на сце-

нах Дворца культуры. Домов
культуры горняков, Выскатки,
Старополья.

Надо сказать и о другом,

В. А. Ка5<з'сиди не только ба-
летмейстер, но и организатор

работы ансамбля, в котором
два репетитора. Им можно бы-
ло бы поручить создание ре-

2. Н ЧЕМУ Ш ВЕДЕТ?
пертуара для выступлений на

небольших сценах клубов и

Домов культуры района, в

красных уголках завода. Эти
выступления могли бы стать не

только средством самовыраже-

ния коллектива, но и своеобраз-
ными репетициями, где отра-

батывается исполнительское

мастерство.

Что об этом думают специа-

листы? Заведующая отделом

хореографии Ленинградского
Дома народного творчества

Т. В, Соколова считает: «Мм
стараемся направить народные

коллективы в первую очередь

на обслуживание своего рай-
она. Как руководитель ансамб-
ля думает организовать это —

его дело. Пусть создает, поло-

жим, концертную бригаду или

отдельные танцевальные груп-

пы,.. Но сегодня беспокоит в

«Мозаике» другое: на наш

взгляд, коллектив перерос сво-

его руководителя. Комусиди
повторяется, хотя уровень ис-

полнительского мастерства ан-

самбля требует других поста-
новок. Владий Антонович сам

должен подумать, как выйти
из этого положения. Может
быть, необходимо общение его

- с более широким кругом ба-
летмейстеров? Ведь даже по

положению он имеет право
приглашать для постановки ра-

зовых танцев балетмейстера со

стороны».

О том, что коллектив дол-

жен воспитываться на высту-

плениях, об обязательном об-

мене опытом, на что должны

направлять руководителя твор-

ческого коллектива профсоюз-
ного учреждения общественные

организации базового пред-

приятия, говорит и заведую-

щий отделом хореографии Ле-
нинградского Дома художест-

венной самодеятельности А. В,

Поляков.
Сегодня ансамбль снизил ак-

тивность в своей работе —

такой вывод можно сделать из
разговора с директором Дома
народного творчества Ю, И.
Высоцким,

— Нет сомнения, — сказал

Юрий Иванович, — коллектив

интересный, В. А, Комусиди
умеет привить любовь к искус-

ству, к хореографии. У него

есть постановки, которые ис-

полняются с блеском. Но у

ансамбля нет тематического

кредо. Возьмем танец «На
лесной поляночке». Суще-
ствует много импровизаций на

эту тему. Одним словом, я хо-

чу сказать, что балетмейстер в

некоторой степени увлекся им-

провизацией. Чтобы найти те-

матическое кредо, надо рас-

крывать природу, творческое

начало каждого участника, на-

чиная с самых первых шагов.

Так почему «Мозаика» сего-

дня стала сдавать свои пози-
ции? Почему в коллективе, о

котором мы раньше говорили
только хорошее, появилась те-

кучесть, и не только в связи с
уходом юношей в ряды Совет-
ской Армии? Только ли упуще-

ния в этом самого В. А, Ко-
мусиди?

Отнйдь нет. Сегодняшняя раз-

мытая панорама работы Двор-
ца культуры— следствие ослаб-
ленного контроля, недостаточ-

ной, помощи важному идеоло-
гическому участку завода
«Сланцы» партийного и проф-
союзного комитетов предприя-

тия.

В. КАРАСЕВА.
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КОНЕЦ
ОПИУМНОГО
СИНДИКАТА

300 полицейских, все сотрудни-
ки Комиссии по 6ор>бе с нарко-
манией и офицеры бюро по де-
лам тайных организаций участ-

вовали в облавах, проведенных в

Гонконге в начале сентября. В
результате была разгромлена
крупнейшая организация по тор-
говле наркотиками, когда-либо
существовавшая в этой англий
ской колонии.

Синдикат, по словам полиции,

активно участвовал в импорте и

продаже многих тонн опиума и
морфия, которые доставлялись в
Гонконг из «золотого треуголь-

ника» — территории на стыке
границ Таиланда, Бирмы и Лао-
са. Наркотики доставлялись в
Гонконг на таиландских трауле-

рах. Здесь их скупали местные

коммерсанты.

Операция готовилась более
трех месяцев. В ходе ее было
обыскано 20 с лишним домов,

арестовано девять человек. Среди
них 34-летний китайский коммер-
сант, который, по словам поли-
ции, занимал третье по значению

место в иерархии опиумной ма-
фии. Двум главарям удалось,

однако, ускользнуть.

ВЫКУП ЗА
ПОКОЙНИКА

Недавно в Мемфисе арестова-

но четыре человека, которые пы-
тались выкрасть тело Элвиса
Пресли из местного мавзолея.

Личность арестованных не уста-

новлена. Полиции удалось вы-
яснить лишь мотив преступления:

они намеревались похитить тело

короля рок-н-рола, чтобы затем

запросить за него солидный вы-

куп.

ГОЛУБЬ-

Когда несколько женщин с

детьми вошли в ювелирный ма-

газин города Рил, они не при-

влекли к себе особого внимания.

Но вот одна из них открыла кар-

тонную коробку, и из нее выле-

тел голубь. Служащие магазина

бросились его ловить. Наконец,
птица была поймана, возвращена

хозяйкам, и те спокойно покину-

ли магазин. Однако, как выясни-

лось позже, они унесли не толь

ко голубя, но и прихватили в

суматохе кольцо стоимостью 700
фунтов стерлингов.

«О таком трюке мне не прихо

дилось слышать раньше», — за

явил журналистам представитель

уэльской полиции.

МУЖЧИНЫ
ЭМАНСИПИРУЮТСЯ

Джон Коалинс — первый в

Соединенных Штатах мужчина,

который имеет диплом сиделки-

акушерки.

В 1970 году он поступил на

курсы сестер-акушерок, нимало

не смущаясь, что станет пионе-

ром среди мужчин на этой стезе.

Джон уверен, что еще долго бу-
дет оставаться единственным

представителем сильного пола в

рядах акушерок, а между тем,

считает он, мужчины должны и

могут взять на себя часть бре-
мени, выпадающего на долю

«слабого пола».

(АПН)

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 24 СЕНТЯБРЯ

9,30 — «Выставка «Буратино».
Цв. тел. 10.00 — «Для вас, роди-

тели!». Цв. тел. 10.30 — Музы-
кальная программа «Утренняя
почта». Цв. тел. 11.00 — «Лич-
ное счастье». Художественный
фильм. 4-я серия. Цв. тел. 12.05
— «Это вы можете». Конкурс
изобретателей. Цв. тел. 12.55 —

«Человек. Земля. Вселенная», Цв.
тел. 13.35 — «Се'мург». Художе-
ственный фильм. Цв. тел. 15.20
— «Здоровье». Цв. тел. 16.05 —

«Содружество». Журнал. Цв. тел.

16.30 — «В мире животных». Цв.
тел. 17.30 — Премьера фильма
«Там, где Волга встречается с

Окой». Из цикла «Города и лю-

ди». Цв. тел. 18.00 — Чемпионат
СССР по футболу: ЦСКА— «Ди-
намо» (Киев). Цв. тел. 19.45 —

Тираж «Спортлото». Цв. тел.

19.55 —«Артлото». Цв. тел. 21.00
— «Время». 21.30 — Премьера
художественного фильма «Лич-
ное счастье». 5-я серия. Цв. тел^

22.40 — Концерт. Цв. тел. 23.15
Чемпионат Европы по баскетбо-
лу. Мужчины. Финал. Цв. тел.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 СЕНТЯБРЯ

9.30 — «Будильник». Цв. тел.

10.00 — «Служу Советскому
Союзу!». Цв. тел. 11.00 — «Лич-
ное счастье». Художественный
фильм. 5-я серия. Цв. тел, 12.10
— «Про ежа и про других». До-
кументальный фильм. Цв. тел.

12.30 — «Сельский час». Цв. тел.
13.30 — «У озера». Художествен-
ный фильм. 1-я серия, 15.20 —

«Музыкальный киоск». Цв. тел.

15.50 — «Сегодня День машино-
строителя». Выступление минист-

ра тяжелого и транспортного ма-

шиностроения СССР В. Ф. Жи-
галина. Цв. тел. 16.05 — «По
вашим письмам». Музыкальная
программа к Дню машинострои-

теля. Цв. тел. 16.55 — «Между-
народная панорама». Цв. тел.

17.25 — Премьера документаль-

ного фильма «Пять дней и одно

утро». Из цикла «Отцы и дети».

Цв. тел. 18.15 — Мультфильм.
Цв. тел. 18.25 — Премьера, ху-

дожественного фильма «Общест-
венная деятельность» (Польша).
Цв. тел. . 19.15 «Обсуждаем
проект Конституции СССР».
19.30 — «Песня-77». Цв. тел. 20.00
— «Клуб кинопутешествий». Цв.
тел. 21.00 — «Время». 21.30 —

«Кинопанорама». Цв. тел. 22.45
— Чемпионат мира по тяжелой
атлетике. Цв. тел.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Новости. 9.10 — «Утрен-
няя гимнастика». Цв. тел. 9.30 —

«В гостях у сказки». «Семург».
Художественный фильм. 11.15 —

«В мире животных». Цв. тел.

14,30 — «Исландия». Докумен-
тальный телефильм. 15,00 — Фильм
— детям. «Нахаленок», Художе-
ственный телефильм. 15.55— «На-
родные мелодии». Концерт. Цв.
тел, 16,15 — «Металл и стройка».
Телеочерк. Цв. тел. 16.45 — «Ма-
мина школа». Цв, тел. 17,15 —

«Один за всех, все за одного». Цв.
тел, 18.00 — Новости, 18.15 —

«Вместе с народом», Цв, тел,

19.05 — «Соревнуются трудящиеся

Тульской области». Цв, тел. 19,50
— П. Павловский. «Элегия».
Премьера фильма-спектакля Цен-
трального академического театра

Советской Армии. Цв, тел. 21.00

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

— «Время». 21.30 — Продолже-
ние фильма-спе-ктакля «Элегия».
Цв. тел. 22,15 — «Час Большого
симфонического оркестра». Цв.
тел. По окончании — новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 24 СЕНТЯБРЯ

18.00 — «Книголюб,- или При
глашение к чтению». Цв. тел

19.00 — «Ленинград», Информа
ционная программа. Цв. тел

19,30^«Ст.аринная лютневая му

зыка». Фильм-концерт. 19.55 -

«Это было в Коканде». Художе
ственный телефильм. 1-я серия

Цв. тел. 21.30 — «Крылатые мо

ряки». Документальный теле

фильм. 21.30 — Концерт. Цв
тел. По окончании — Новости
Цв. тел.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 СЕНТЯБРЯ

16.00 — Международный тур-

нир по хоккею на приз газеты

«Советский спорт». СКА (Ленин-
град) — «Химик» (Воскресенск).
Трансляция из Дворца спорта

«Юбилейный». Цв. тел. В пере-

рывах: мультфильмы для детей,
и «Проделкин в школе». Цв.
тел. 18.15 — «Это было в

Коканде». Художественный
фильм. 2-я серия. Цв. тел. 19.20
— К 60-летию Великого Октяб-
ря, «Место в жизни». Телеви-
зионный очерк о рабочей Ленин-
градского оптико-механического

объединения им. В. И. Ленина,
заслуженном работнике культуры

РСФСР М. Н. Вайчунас. Цв,
тел. 19.50 — «Это было в Ко-
канде». Художественный теле-

фильм. 3-я серия. Цв. тел. 21.00
— «Днепропетровск», «Тольятти
— город в Жигулях». Докумен-
тальные телефильмы. Цв. тел.

21.40 — «Все для тебя». Фильм-
концерт с участием народного

артиста СССР Ермека Серкебае-
ва. Цв. тел.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 СЕНТЯБРЯ

18.30 — «Наш Основной За-
кон». «Обсуждаем проект Консти-
туции СССР». Цв. тел, 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. Цв, тел, 19.30 — К
60-летию Великого Октября.
«Красный дипломат». Художест-
венный телефильм. 1-я серия.

20,40 — «Земля и люди». Пере-
дача для работников сельского

хозяйства, Цв. тел. 21.00 — «Сла-
ва легендарная твоя». Докумен-
тальный телефильм, Цв, тел. 21,30
— «Музыкальный вестник», Цв,
тел. 22.30 — «Стадион». Цв. тел.

По окончании — Новости. Цв.
тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

Екатерине Васильевне
и Валентину Васильевичу

ФЕДОРОВЫМ
Поздравляем с серебряной

свадьбой. Желаем здоровья, се-

мейного счастья.

Беспаловы, Крутилевич,
Клевцевич, Ерошенковы.

Любови Федоровне
КУРАСОВОЙ

Поздравляем с юбилеем и ухо-

дом на заслуженный отдых. Хо-
рошего вам здоровья, успехов и

благополучия в жизни.

Сланцевский узел связи.

Екатерине Ивановне
ЦИРНАСК

Поздравляем Вас с юбилеем
и уходом на ааслуженный отдых.

Благодарим за совместную рабо-
ту, за внимание и чуткость.

Желаем крепкого здоровья и

долгих лет жизни.

Коллектив бухгалтерии РО
«Сельхозтехника».

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ ПОКУ-
ПАТЕЛЕЙ!

25 сентября все промтовар-

ные магазины торга работают
с 11 до 17 часов без переры-

ва на обед.
Г орторг.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24 сен

тября — «Профессор преступного

мира». Начало в 17, 19, часов.

25 сентября — «Зануда». Нача-
ло в 17, 19 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
24 сентября — цветной кино-

фильм «Зануда». Начало в 16,
18, 20 часов. 25 сентября— цвет-

ной кинофильм «Они сражались

за Родину». (Две серии). Нача-
ло в 16, 19 часов. Для детей.
Цветной кинофильм «Джек в

стране чудес». Начало в 12 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24 сен

тября — новый цветной амери-

СЛАНЦЕ-
ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ

ОПЕРАТОРЫ,
СЛЕСАРИ по ремонту тех-

нологического оборудования,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ТОКАРИ,
ЭЛ ЕКТРОГАЗОСВ А Р Щ И-

КИ и ГАЗОРЕЗЧИКИ,
ТРАНСПОРТЕРЩИЦЫ

(зольщицы),
НЯНИ в детские сады.

Не имеющие профессии мо-

гут быть приняты учениками.

Обращаться в отдел кадров

завода. Телефоны №№ 51-137,
51-441.
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Екатерине Ивановне
ЦИРНАСК

Администрация, партийная и

профсоюзная организации РО
«Сельхозтехника» поздравляют

Вас с юбилеем и уходом на за-

служенный отдых. Выражаем
благодарность . за долголетнюю

плодотворную и добросовестную
работу. Желаем в дальнейшем
благополучия, крепкого здоровья.

Любови Васильевне
ЯКОВЛЕВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем крепкого здоровья,

успехов в труде и всяческого

благополучия.
Муж, Зина, Саша, Оленька.

Алле СТРУЛЕВОЙ
и Владимиру БЕЛОУСОВУ

Поздравляем вас с самым

прекрасным днем. Желаем люб-
ви, верности и счастья.

Родные тети и дяди.

Алле СТРУЛЕВОЙ
и Владимиру БЕЛОУСОВУ
Поздравляем с днем свадьбы.

Любите друг друга. Пусть в ва-

шей жизни не будет тревожных

минут и горьких разлук.

Папа, мама, Ира, бабушка,
дедушка.

Алле СТРУЛЕВОЙ
и Владимиру БЕЛОУСОВУ
Поздравляем с бракосочетани-

ем. Желаем счастья и любви.
Новиковы, Лида, Галя,

Тимофеевы.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ХОЗРАСЧЕТНЫЙ

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНЫЙ

УЧАСТОК

приглашает на работу

ТРАКТОРИСТА на трактор

Т-40.
Оплата труда повременно-

премиальная.

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, дом № 2. Телефон
2-32-36.
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По облигации Государст-
венного 3-процентного займа
можно выиграть от 40 до

5.000 рублей.
Ближайший тираж состоит-

ся 30 сентября.
Облигации продаются все-

ми сберегательными кассами.

Центрсберкасса.

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ
МАТЕРИАЛОВ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ПРЕССОВЩИКИ,
ГАСИЛЬЩИК,
ЗОЛ ЫЦИЦА,
ВЫГРУЗЧИК сырья.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, дом № 1 1 , отдел кад-

ров. 3 — 1

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 СЕНТЯБРЯ

16.05 — Вечерняя программа.

16.10 — «В концертном зале».

«Открытие сезона». 17.25 — Цв.
тел. «Радуга». 18.20 — Цв. тел.

«Детский экран». «Праздник был
прекрасный». 20.00 — Цв. тел.

Воскресная программа «АК».
20.45 — «Спорт». 21.30 — Рек-
лама, 21.40 — Цв. тел. «Мони-
тор», 2210 — 23.15 — Художест-
венный фильм «Майор Хуваль».
2-я серия.

канский кинофильм «Лихорадка
на белой полосе». Начало в 10,
11.50, 14,20, 16,10, 18, 19 ,50, 22
часа. 25 сентября «Лихорадка
на белой полосе». Начало в 14,
16, 18, 19.50, 22 чйСа.. Для детей.
«Смелые люди». Начало в 12 ча-

сов. 26 1Ч !Нтяб1 )й/ ; «Лихорадка
на белой полосе». Начало в 1 1 .50,
14.20, 16.10, 18, 19.50, 22 часа.

КЛУБ: «ШАХТЕР». 24 сентяб-
ря ^ «Жизнь на грешной земле».

Начало в 1 7, 19 часов. 25 сентяб-
ря — «Опасная погоня». (Две
серии). Начало в 17, 20 часов.

Для детей. «Доктор Айболит».
Начало в 1 1 часов. 26 сентября
—«Профессор преступного мира».

Начало в 17, 19, 21 час.

ЛЬГОТЫ АЭРОФЛОТА
С 1 ОКТЯБРЯ 1977 ГОДА ПО 25 АПРЕЛЯ 1978 ГОДА

СКИДКА С ТАРИФА ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ:
^ 50 ПРОЦЕНТОВ — инвалидам Великой Отечественной вой-
ны (срок действия льгот до 31 мая 1978 года);

инвалидам, имеющим пенсионное удостоверение со штампом

на право получения скидки на проезд по железным дорогам

СССР; скидка предоставляется также лицу, сопровождающему

инвалида первой группы;

подросткам в возрасте 15 — 17 лет, направляющимся в сана-
торий по путевкам организаций (срок действия льгот до 31
мая 1978 года);

30 ПРОЦЕНТОВ — студентам высших учебных» заведений
дневных, вечерних и заочных отделений;

лицам, обучающимся на подготовительных факультетах и

отделениях дневного обучения при ВУЗах;

аспирантам дневных и заочных отделений;

учащимся средних специальных учебных заведений, средних

школ, училищ ПТО, а также учебных заведений, к ним прирав-

ненных;

курсантам, не имеющим офицерского звания;

военнослужащим, предъявляющим воинские перевозочные

документы со штампом «Страхсбор не взимать»;

группам рабочих и служащих (15 и более человек), отправ-

ляющимся на экскурсии .гго заявкам предприятий и организа-

ций, группам- учащихся ВУЗов, техникумов и школ (15 и более
человек) по заявкам учебных заведений, туристам по путевкам

центрального совета по туризму и экскурсиям ВЦСПС, тури-

стам по путевкам бюро международного молодежного туризма

СССР «Спутник».

Скидка предоставляется при полетах на самолетах ИЛ-18,
ИЛ-02, ТУ-124, ТУ-134, ТУ-104, ТУ-154, АН-24 прямыми рейса-
ми и с пересадкой на указанные самолеты и самолеты типа

ЯК-40, ЙЛ-14, АН-2.

Продажа льготных билетов начинается в общие для всех

пассажиров сроки — за 15 дней до отправления.

Справки по телефонам: 210-00-77 и 215-00-18.
Адрес касс аэрофлота в нашем районе: г. Сланцы, ул. Ле-

нина, д. № 9. Телефон № 2-26-95.
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